

Ferienspiele mit dem Verein Iviz

Beginn ist Ende Juli

Merseburg/MZ/rie. Der Initiativverein für Integration und Zusammenleben, kurz Iviz, (Sixtistraße 1 in Merseburg) lädt vom 30. Juli bis 11. August von 10 bis 16 Uhr zu seinen Ferienspielen ein. Willkommen sind alle Kinder und Jugendlichen: Die junge Besucher können basteln, malen, Textilien gestalten und Tischtennis spielen. Die Ferien-Gäste werden von Mitarbeitern wie Marlitt Bormann und Andrea Szabo betreut und unterstützt. Am 29. August findet zudem ein großes Sport- und Kinderfest statt.

Russisch sprechende Kinder und Jugendliche können mit Fachlehrern Deutsch-Sprachübungsstunden absolvieren. Ab dem ersten Ferientag gibt es auch einen Internet-Raum. Er kann täglich von zehn bis 18 Uhr, außer freitags, genutzt werden und dient zur Bearbeitung von Schulaufgaben. Mit Hilfe dieser Neuerung soll der Umgang mit dem Computer verbessert werden.

Zielgruppe für den Verein sind Kinder und Jugendliche aus finanziell benachteiligten Familien sowie Zu- und Einwandererfamilien. Der Verein will sich für deren gesellschaftliche und soziale Integration engagieren. So bietet er internationale Jugendcamps mit den Hauptthemen Kultur, Sport und Politik an. Bis Jahresende sind noch viele inner- und soziokulturelle Veranstaltungen und Projekte geplant. Das Engagement des Vereins wurde bereits in der Vergangenheit mit einigen Auszeichnungen gewürdigt: 2006 wurde die Projektgruppe Kinderträume und die Wirklichkeit der Zukunft ausgezeichnet.

Grüner Gast macht viele Witze

Tabaluga und Co. auf dem Sommerfest in Schule des Lebens - TV-Star organisiert Auftritt

Von unserem Redakteur
GERT GLOWINSKI

Merseburg/MZ. Besondere Überraschung gestern für die Kinder in der Schule des Lebens in Merseburg: gleich zwei prominente Gäste kamen zum diesjährigen Sommerfest und tanzten und lachten mit den Kindern. Drache Tabaluga und Schneemann Arctos, bekannt aus Peter Maffays Geschichten-Welt, waren zu Gast in Merseburg.

Organisiert hatte den Auftritt ein nicht minder prominenter Besucher: TV-Star Andrea Kathrin Loewig, die sich bereits seit Jahren für die Förderschule für Geistigbehinderte engagiert. „Es ging mir darum, den Kindern eine Freude zu machen“, sagt die Schauspielerin, die selbst ein großer Fan von Maffay und Tabaluga ist. Deshalb nutzte sie ihre sehr guten Kontakte in der Medienszene, um den Auftritt des grünen Drachen in Merseburg in die Wege zu leiten. Und sie war erfolgreich: zwei der „originalen“ Schauspieler halfen gern, ihre Kostüme waren ohnehin nur wenige Kilometer entfernt in Leipzig eingelagert.

Allerdings - ganz ohne Geld ging auch dieser Auftritt nicht. Damit alles dennoch stattfinden konnte, sprang Merseburgs Bürgermeister Jens Bühligen (CDU) ein und bezahlte den Großteil des nötigen Geldes aus seiner Privatschatulle. Dass ausgerechnet Bühligen half, ist natürlich kein Zufall - der Politiker und die Schauspielerin gingen in Merseburg gemeinsam zur Schule und halten auch heute noch guten Kontakt zueinander.

Aber vor allem die Kinder und Ju-



Grüne Unterhaltung: Peter Maffays Drache Tabaluga stattete gestern der Schule des Lebens in Merseburg einen längeren Besuch ab.

MZ-Fotos: Peter Wölk

gendlichen in der Schule des Lebens waren glücklich, als Tabaluga sich zu ihnen gesellte und Witze machte. „Bei uns ist immer was los, aber so ein Tag ist schon ein toller Höhepunkt“, freut sich auch Schulleiterin Barbara Seyfarth. „Ich lege großen Wert auf Abwechslung und da passt eine solche Aktion bestens hinein.“

Die Kinder aus der Schule des Lebens könnten Tabaluga und Co. sogar bald wieder sehen. „Patentante“ Andrea Kathrin Loewig will Peter Maffay selbst nach Merseburg holen, damit er in der Schule singt und spielt. „Das ist mein Ziel und ich hoffe es klappt.“



Machte den Kindern eine Riesen-Freude: „Patentante“ und Serien-Schauspielerin Andrea Kathrin Loewig.